

Plans de guerre allemands contre la Russie

Conversation entre officiers supérieurs allemands

par Robert Seidel

Au début du conflit ukrainien, le gouvernement fédéral allemand rassurait encore ses citoyens inquiets en affirmant qu'il ne livrerait à l'Ukraine que des casques provenant des anciens stocks de la Bundeswehr et que tout autre soutien militaire était exclu. Mais la méfiance de la population n'était pas pour autant une erreur de jugement.

Petit à petit, le gouvernement allemand a impliqué le pays plus profondément dans la guerre par procuration menée par les Etats-Unis contre la Russie en Ukraine. Ce conflit avait été planifié des décennies à l'avance¹ et une participation de l'Allemagne était prévue. L'enregistrement audio d'une conversation entre des officiers supérieurs allemands à la mi-février 2024 sur la manière de mener des attaques contre la Russie avec les missiles *Taurus* allemands² révèle la façon secrète de penser et d'agir du gouvernement berlinois et de sa généralité.

L'opinion publique commence lentement à comprendre que c'est à l'Europe de mener la guerre contre la Russie pour les Etats-Unis, que c'est elle qui la finance et qui en supportera les conséquences matérielles et immatérielles. Aujourd'hui déjà, le contribuable allemand a du mal à payer les coûts de la guerre: tels les livraisons d'armes, de munitions, le soutien logistique, les cours de formation militaire pour les soldats ukrainiens, la présence de la Bundeswehr dans les pays baltes, en Afrique et sur les mers du monde, mais aussi les coûts de l'hébergement des réfugiés civils ou l'assainissement du budget de l'Etat ukrainien. Ces prestations supplémentaires massives se heurtent à une politique économique rose-verte qui étrangle le

L'Allemagne et sa population sont actuellement préparées techniquement et mentalement à devenir la plaque tournante logistique de la guerre étendue de l'OTAN menée par les Etats-Unis. De nombreux citoyens ne sont pas encore conscients que leur pays se transforme ainsi luimême en un objectif de guerre. Ces dernières semaines, la vérité est distillée au compte-gouttes par les médias dominants.

Il est encore temps de changer de cap. Depuis la Seconde Guerre mondiale, la préparation et la conduite d'une guerre d'agression constituent en Allemagne l'un des crimes les plus graves (art. 26 Loi fondamentale).³ Les responsables, les suiveurs et les complices qui y participent devront répondre de leurs actes, y compris les quatre participants à la conversation enregistrée.

(Traduction «Point de vue Suisse»)

- https://www.schweizer-standpunkt.ch/news-detail ansicht-de-international/auf-dem-weg-in-den-dritten-weltkrieg.html, 14 février 2023 et Documents stratégiques à long terme «TRADOC 525-5» (1994) et 525-3-1 («Win in a Complex World 2020-2040») (2014), y compris les documents précédents. Actuel: «National Security Strategy», 12 octobre 2022, https:// www.whitehouse.gov/wp-content/uploads/2022/11/8-November-Combined-PDF-for-Upload.pdf
- https://de.rt.com/europa/197981-angriffsplaene-auf-krimbruecke-transkript-gespraechs/, 1er mars 2024 Concernant l'enregistrement audio: le 19 février, lors d'une conférence en ligne sur la plateforme Webex, quatre officiers haut gradé de l'Armée de l'air allemande se sont entretenus sur une éventuelle livraison de missiles Taurus à l'Ukraine et de la manière dont ils pourraient y être utilisés. Cela s'est produit en préparation d'une rencontre avec le ministre de la Défense Pistorius sur les conditions d'une éventuelle livraison de ces missiles à longue portée.
 - Le ministère de la Défense a confirmé quelque temps plus tard que la Russie ne faisait pas de désinformation, mais que cette conversation avait bel et bien eu lieu et avait été écoutée. Ont participé à la conversation l'inspecteur de l'Armée de l'air allemande *Ingo Gerhartz*, le chef du département des opérations et des exercices *Frank Gräfe* membre du commandement de l'Armée de l'air de Berlin, et deux collaborateurs du commandement spatial nommés *Fenske* et *Frohstedte*.
 - Cf. https://overton-magazin.de/hintergrund/politik/wem-schadet-das-abgehoerte-gespraech-der-deutschen-luft-waffenoffiziere-ueber-taurus-am-meisten/, 2 mars 2024
- ³ Art. 26 Loi fondamentale: (1) Les actes susceptibles de troubler la coexistence pacifique des peuples et accomplis dans cette intention, notamment en vue de préparer une guerre d'agression, sont inconstitutionnels. Ils doivent être réprimés pénalement.